



SOLICITUD DE COBERTURA

19 de agosto de 2024

Contactos: ASSCA Presidente Ben Ramírez

saltillo@austinsistercities.com

Cónsul Adscrito Ricardo Sánchez Méndez

rsanchez@sre.gob.mx

"EL GRITO DE INDEPENDENCIA DE MÉXICO 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2024"

Quién: Cónsul General Humberto Hernández Haddad

Qué: El Grito de Independencia de México

Dónde: Republic Square Park, 5th & Guadalupe

Cuando: 15 de septiembre, 6 - 9 p.m.

Todos los integrantes de la comunidad mexicana del área metropolitana de la ciudad de Austin y del centro del estado de Texas están cordialmente invitados para asistir a la Fiesta del Grito de la Independencia de México que se llevará a cabo de las 6 a las 9 de la noche del domingo 15 de septiembre de 2024 en Republic Square Park, 422 Guadalupe Street, en esta capital. Este día marca el 214 aniversario de la declaración de independencia de España por el cura mexicano Miguel Hidalgo y Costilla. El evento es gratuito y abierto a todo el público. Para obtener boletos, visite

<https://www.eventbrite.com/e/la-fiesta-de-independencia-de-mexico-tickets-994079106367>.

El punto culminante de la noche será cuando el Cónsul General de México Humberto Hernández Haddad dé el Grito de Independencia. El programa de entretenimiento incluye la presentación del Ballet Folclórico de Roy Lozano, el Mariachi Capital y la Sonora Explosiva Dinamita. El evento incluirá un mercado con expositores de arte y artesanías de México y de agencia comunitarias.

La Asociación de Ciudades Hermanas de Austin y Saltillo (ASSCA) está organizando el evento en colaboración con el Consulado General de México en Austin, la Fundación Downtown Austin Alliance, el Departamento de Desarrollo Económico de la Ciudad de Austin, el Museo Mexic-Arte, el Consejo de Asuntos Mundiales de Austin, Austin Sister Cities International y el periódico El Mundo.

En la actualidad, el Quince de Septiembre se celebra en todo el territorio de los Estados Unidos de América debido a la gran población mexicana de más de 35 millones de personas y mexicano-estadounidense que se mantiene orgullosa de sus raíces.

Texas tiene una larga historia compartida con México que comenzó desde 1689, cuando ambos formaban parte de Nueva España. En 1821, México logró su independencia

de España, y tres años después, la Constitución Mexicana creó oficialmente el “estado de Coahuila y Tejas” con la capital en Saltillo. Este año 2024 se conmemora el Bicentenario de la creación de Coahuila y Texas. Estas dos regiones permanecieron como un solo estado hasta 1835. En 1836, Texas obtuvo su independencia de México, pero el idioma español, la historia, las tradiciones y las costumbres siguieron formando parte del legado de la frontera temprana de Texas.

La ASSCA ha mantenido lazos con México a través de su vinculación con Saltillo, Coahuila, su ciudad hermana. La organización se estableció el 7 de noviembre de 1968 y ha incluido 55 años de delegaciones de funcionarios de gobierno y de empresarios, así como diversos intercambios culturales y educativos, programas de seguridad pública y formación, comercio y exposiciones de arte.

Este proyecto es apoyado en parte por el Departamento de Desarrollo Económico de la Ciudad de Austin.

ooooOOOOOoooo